

NEUHEIT: MILLENNIUM The King

Das lange erwartete Programm **MILLENNIUM The King** des bekannten niederländischen Programmierers **Johan de Koning** wird Mitte 2018 als Erweiterung für den ChessGenius Exclusive auf den Markt kommen. Auf Wunsch zahlreicher Schachfreunde und in Reminiszenz an die legendären TASC Schachcomputer wurde das neue MILLENNIUM Modul in einem eleganten Holzgehäuse im „Retro-Design“ konzipiert.

Worin unterscheiden sich die beiden MILLENNIUM Schachprogramme?

Das Programm **ChessGenius** überzeugt durch sein exzellentes strategisches Positionsspiel, es nutzt gegnerische Fehler gnadenlos aus und gilt als besonders stark im Endspiel.

Hingegen spielt **The King** häufig aktiv und dynamisch auf Raumbewinn, drängt den Gegner zurück und gefällt durch sein taktisch geprägtes Angriffsspiel, wodurch es auch für sehr starke menschliche Gegner schwierig zu schlagen ist. Damit dürfte **The King** die erste Wahl für ehrgeizige Schachenthusiasten darstellen, welche einen extrem spielstarken Trainingspartner suchen.

Überragende Spielstärke von The King

- Die ersten vorliegenden Testresultate sind hervorragend
- Nach Ansicht von Insidern könnte es möglich sein, dass hier der erste „klassische“ Schachcomputer ein Großmeister-Niveau von ≤ 2500 Elo erreichen wird

Erweiterte Programmausstattung von The King

- Variabel einstellbare Spiel-Stile mit unterschiedlicher Charakteristik
- Individuell einstellbare Programm-Parameter (z.B. Selektivität, Zufallsfaktor, Material, Königssicherheit, ...)

Erhältlich: Ab Mitte 2018 im Fachhandel
Preis: 199,00 € Unverb. Preisempfehlung

